



ARROYO DESCUBRE LA PLACA DE LA CALLE DEDICADA A LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL DE CASTILLA Y LEÓN

- La colocación de la placa conmemorativa ha coincidido con el inicio de los actos de celebración del Centenario de la Federación

15 de noviembre 2022.- El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda ha distinguido a la Federación de Castilla y León de Fútbol dándole su nombre a una de las calles del municipio en reconociendo su trayectoria deportiva y social y con ocasión de sus 100 años de vida.

La Federación tiene su sede en Arroyo de la Encomienda, en el edificio situado entre C/ Pedro de Valdivia y C/ Torquemada a partir de hoy ya luce su nuevo nombre, Calle de la Federación de Fútbol. Al acto de colocación de la placa conmemorativa asistieron el Alcalde de Arroyo y el Presidente de la Federación.

Tal y como destaca la propuesta impulsada por el Alcalde Sarbelio Fernández *“la Federación reúne méritos suficientes para ser objeto de un reconocimiento por parte de nuestro municipio como es concederle el honor de que una calle de nuestro municipio lleve su nombre y tanto mejor si es una en las que se ubica”*.

La Federación ha experimentado un imparable avance que la ha llevado hasta los lugares de privilegio de fútbol español convirtiéndose en una Federación moderna, siendo la primera de España en recibir un certificado de calidad en los servicios a sus afiliados y construyendo e inaugurando en 2007 en Arroyo de la Encomienda una de las mejores sedes sociales que existen en la actualidad.